



Die Feuerwehr Nördlingen trauert um den

## **Gründer ihrer Jugendfeuerwehr**

### **Thomas „Tom“ Wolf**

**(1962 - 2023)**

Nach seinem Umzug nach Nördlingen trat Thomas Wolf am 16.02.1989 in die Freiwillige Feuerwehr Nördlingen ein. Bereits seit 1977 war er aktiver Feuerwehrmann seiner Heimatwehr Gundelsheim i. Ofr. und dort als Gruppenführer, Maschinist und Atemschutzgeräteträger im Einsatz. Im März 1990 gründete er die Jugendfeuerwehr Nördlingen und legte somit den Grundstein für die Ausbildung vieler künftiger Feuerwehrmänner. Mit viel Herzblut unternahm er mit „seinen Jungs“ Ausflüge, Zeltlager, Wettkämpfe und begleitete die Jugendlichen als väterlicher Freund bis zum Übergang in die aktive Wehr. Anlässlich des 25-jährigen Bestehens der Jugendfeuerwehr wurde Tom der Hydrant am Eingang zu unserem Feuerwehrgerätehaus gewidmet. Angetrieben von seiner Unternehmungslust nahm Tom mit unseren Oldtimer an vielen „Oldtimer-Sternfahrten“ und Ausflügen im In- und Ausland teil.

2017 wurde er für 40 Jahre aktive Tätigkeit im Feuerwehrdienst mit dem Feuerwehrehrenzeichen des Freistaats Bayern ausgezeichnet.

Durch seine schwere Krankheit war er gezwungen seine aktive Feuerwehrlaufbahn zu beenden.

Auch als passives Mitglied blieb er der Wehr treu. Er war stets ein gern gesehener Gast bei allen Feuerwehrveranstaltungen, die er – sofern es sein Gesundheitszustand zulies – auch sehr gerne besuchte.

Wir werden Tom stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Marco Kurz  
Stadtbrandinspektor

Maximilian Stumpf  
1. Vorsitzender